

Vous informe...

Modifications d'entrée sur le territoire et de test Covid en Équateur

Chers Collègues et Partenaires,

Nous vous invitons à découvrir les dernières mises à jour gouvernementales concernant l'entrée sur le territoire équatorien.

Les mesures de restrictions précédentes applicables pour certains pays et le couvre-feu anciennement établi ont été levés. Les règles pour tous les voyageurs sont à ce jour les suivantes :

- À l'embarquement, les compagnies aériennes vérifieront que les voyageurs sont bien en possession d'un test PCR négatif effectué dans les 10 jours qui précèdent leur arrivée en Équateur. En l'absence de ce document en règle, les passagers se verront refuser l'embarquement.
- Les voyageurs devront remplir un questionnaire de santé et un formulaire « contact ».
- À l'arrivée dans les aéroports d'Équateur, le Ministère de la Santé effectuera des tests antigéniques Covid-19 aléatoires sur les passagers de plus de 14 ans. En cas de test antigénique positif, les voyageurs devront s'isoler à leurs frais pour une durée de 10 jours dans un lieu d'hébergement agréé par le gouvernement. Des officiers de santé contrôleront l'éventuelle présence de symptômes liés au Covid-19 auprès des voyageurs et les soumettront à un test antigénique si nécessaire.

Certains pays, dont la France, imposent désormais à leurs ressortissants l'obligation de procéder à un test PCR Covid 19 négatif avant leur retour dans leur pays d'origine.

Toujours à vos côtés et plus que jamais en cette période, nos équipes accompagneront vos clients pour qu'ils puissent effectuer ce test PCR Covid-19 et obtenir les résultats dans les délais impartis que ce soit : a) à l'aéroport de Quito lors de leur retour des Galapagos - b) dans notre hôtel Casa Gangotena ou tout autre hôtel urbain de Quito et de Guayaquil.

Les résultats des tests nécessitant un délai de 24 heures, nous proposons des itinéraires adaptés qui laissent le temps nécessaire avant le vol retour. De plus, nous nous tenons constamment informés des dernières règles en vigueur dans le pays d'origine de nos hôtes.

L'assistance par nos équipes et les frais des tests PCR à Quito et Guayaquil sont gratuits pour tous les voyageurs qui auront opté pour une croisière à bord d'un de nos bateaux de croisières-expéditions aux Galapagos ou un séjour dans notre Finch Bay Galapagos Hotel. Si tel n'est pas le cas, notre assistance (effectuer le test et obtenir son résultat) reste gratuite. Toutefois le coût du test est à la charge de vos clients et devra être réglé directement aux laboratoires agréés par le gouvernement.

Pour toute question et information complémentaire, n'hésitez pas à nous contacter. Nous ne manquerons pas de vous tenir informés de l'évolution de la situation.

Nous sommes plus que jamais à vos côtés.

[Découvrez d'un clic nos Hôtels et Yachts en Équateur](#)

www.metropolitan-touring.com



Najoua JANIN

Bureau de représentation France | **Metropolitan Touring Equateur**

☎ : + 33 (0)6 111 00 899

📧 : wantedfrance

n.janin@wanted-marketing.com

www.metropolitan-touring.com



L'innovation dans le tourisme durable est dans notre ADN.

[Visitez notre page web](#)



ZÉRO CARBONE
par Metropolitan Touring